



ULYSSE

Ulysse est un service de santé mentale spécialisé dans l'accompagnement de personnes exilées.



Ligue Bruxelloise Francophone
pour la Santé Mentale

La coordination thématique Exil et Santé Mentale

Année 2017-2018

Les rencontres mensuelles de la coordination thématique Exil et Santé Mentale se poursuivent en 2017-2018.

Pour rappel, lors de ces rencontres, nous travaillons ensemble des thématiques définies à l'avance sous forme d'intervision théorico-clinique, au départ de situations concrètes amenées par les participants, enrichies par divers apports (textes, films, BD, rencontres,...).

Les dates restent les 3^{èmes} vendredis de chaque mois **de 9h30 à 12h à la LBFSM**, 55 rue du Président

- **soit en 2017 le 15/09, le 20/10, le 17/11, et le 15/12.**
- **et en 2018 le 19/01, le 16/03, le 20/04, le 18/05, et le 15/06**

Pour la reprise le 15 septembre, nous accueillerons Anne Delizée, Traductologue à l'Université de Mons, qui nous présentera ses recherches sur le Travail de l'interprète en Santé Mentale.

Le groupe est ouvert à tout travailleur de la Santé Mentale qui reçoit déjà ou pas encore des personnes exilées. La participation peut être institutionnelle si la régularité individuelle est difficile.

Pour toute information et inscription, vous pouvez contacter

- Pascale De Ridder, coordinationexil@gmail.com
- Natacha Rome, rome.lbfsm@gmail.com, 02/511.01.21